

**Mahasiswa KKN PPM Kelompok 76 Bantu Petani Cabut Bibit Padi, Siap Tanam**



foto ist

UNIMALNEWS | Lhoksukon - Mahasiswa Kuliah Kerja Nyata (KKN) PPM Kelompok 76 Universitas Malikussaleh ikut berpartisipasi dalam pencabutan bibit padi yang sudah siap tanam pada sawah milik warga di Gampong Punt, Kecamatan Syamtalira Bayu, Aceh Utara, Minggu (6/11/2022).

Asrif Aditya Gunawan Nasution ketua dari kelompok KKN 76, menyebutkan, mahasiswa memahami bagaimana cara bercocok tanam dengan menggunakan bibit padi unggul, guna mendapatkan hasil yang memuaskan.

“ Hal inilah yang memicu perhatian kami sebagai mahasiswa untuk turun langsung membantu proses pencabutan bibit padi yang siap tanam dan melihat proses penanaman padi yang baik dan benar,” katanya.

Tambahnya lagi, membantu petani mencabut bibit padi merupakan suatu bentuk totalitas akan kesadaran sosial yang dapat dijadikan sebagai program untuk mengetahui dan mempelajari segala ilmu di kehidupan masyarakat itu sendiri. Kegiatan ini merupakan kegiatan yang rutin dilakukan setiap 3 atau 4 bulan sekali oleh para petani setelah masa panen raya berlangsung.

“ Petani setempat sangat antusias dalam mengajarkan mahasiswa cara pencabutan bibit padi dan menanam padi dengan baik dan benar. Sehingga kegiatan ini menjadi pengetahuan bagi kami,” ucapnya.

Sementara itu, Dosen Pembimbing Lapangan (DPL), Muhibuddin M.Hum, menyebutkan, kegiatan ini merupakan salah satu tugas dari tri darma perguruan tinggi mahasiswa KKN yaitu melakukan pengabdian kepada masyarakat Selain melaksanakan pendidikan dan penelitian.

“ Dengan ikut serta mahasiswa dalam menanam padi bersama masyarakat di harapkan mahasiswa KKN ini dapat memberikan pemahaman yang benar secara ilmiah bagaimana bercocok tanam dan menggunakan bibit padi unggul sehingga mendapatkan hasil yang maksimal ini sesuai tema KKN pada tahun 2022 “Membangun Desa Melalui Pendidikan, Ilmu Pengetahuan dan Teknologi”, katanya.

Kelompok 76 KKN PPM Unimal Sendiri Terdiri Dari 14 Mahasiswa Yang Berasal Dari Berbagai Jurusan Yang Ada Di Unimal. Adapun Mahasiswa Tersebut Antara Lain Asrif Aditya Gunawan Nasution (Manajemen) Sebagai Ketua kelompok dan anggota terdiri dari Rizky Amanda (Akuntansi), Anggi Wida Nastiti (Ilmu ekonomi & studi), Sinta Milani (Manajemen), Ainul Mardia (Administrasi Publik), Jurizal (Sosiologi), Maya Ulfa (Sosiologi), Kamilna (Psikologi), Indri Wilda Wulandari (Akuakultur), Rizki Maulana (Sistem Informasi), Asanah (Teknik Elektro), Mhd Rizky Efendi (Teknik Industri), Lutfi Mughni Anisa Haryono (Teknik Kimia). (Mcl)

**Tanggal:** 07 November 2022

**Post by:** [Mukhlis](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Aceh Utara](#), [KKN](#), [Pengabdian Masyarakat](#),